

MARA TSCHUDI

La designer zurichoise, qui travaille essentiellement avec les couleurs pour composer des structures, des rythmes et des surfaces vivantes et chatoyantes sur divers supports, s'essaie à un nouveau matériau. Pour le label bernois PUUL – atelier de céramique fondé par Laurin Schaub – elle a réalisé une collection de céramiques en appliquant ses compositions abstraites sur des bols de différentes tailles. Pour ce faire, Mara Tschudi a utilisé la technique du collage sur argile. Cette série intitulée «Hallo Farbe» est présentée du 14 au 22 septembre à la galerie NOV, rue Joseph-Girard 4 à Carouge, à l'occasion du Parcours Céramique Carougeois, mais l'exposition restera visible sur rendez-vous jusqu'à fin septembre. PL

novgallery.com / maratschudi.ch



↑ Portrait de Mara Tschudi.

↕ Différentes œuvres réalisées avec la technique du papier collé sur panneaux en bois.

↙ «Hallo Farbe», la nouvelle série de céramiques présentée à la galerie Nov.

